
10 Pièces

480 m²

Réf. 2702

12 000 000 €

Neuilly sur Seine
Maison à vendre (92200)
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Neuilly-sur-Seine  -  ChâteauMaison  de  480  m²  avec  jardin  d  environ

770m², s'élevant sur 4 niveaux : une entrée, un double séjour avec son

poêle à bois trônant au milieu de la pièce, ouvrant de plain-pied sur une

grande  terrasse,  prolongée  d'un  magnifique  parc  paysagé  et  sans

aucun vis-à-vis, une cuisine ouverte meublée et équipée.Accessible par

un escalier,  les deux étages supérieurs sont dédiés à l'espace nuit.  Ils

comprennent  5  chambres  spacieuses,  dont  une  suite  parentale  avec

son  dressing  et  sa  salle  de  bains.  Deux  autres  salles  de  bains.Au

sous-sol, deux grandes chambres avec chacune leur ...

Neuilly-sur-Seine - ChâteauHouse of 480 sq. m with garden, rising on 4 levels: an

entrance,  a  double  living  room  with  its  wood  stove  in  the  middle  of  the  room,

opening on one level  on a large terrace, extended by a beautiful  landscaped park

and without any opposite, an open kitchen furnished and equipped.Accessible by a

staircase,  the  two  upper  floors  are  dedicated  to  the  night  space.  They  have  5

spacious bedrooms, including a master suite with its dressing room and bathroom.

Two  other  bathrooms.In  the  basement,  two  large  bedrooms  each  with  their

bathroom.Each room has large openings and ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR NEUILLY

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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